
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 山口道夫

司　会　者 板橋　衛

報　告　者 上地克明、高橋敏明、芳賀親男、山本文夫、西郷宗範

記　録　者 西郷宗範、小林伸行

参 加 人 数 36 名

報告内容
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横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　山口　道夫　　　　　　　

公債管理費のマイナス要因は何か。

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２３年　７月２２日（金）　午後７時００分～８時３０分

ヴェルクよこすか

　(質疑)

生垣が公道に出張っている場合の対応について教えてほしい。

議会報告であれば色々な意見、市民の意見を聞いて、その議論の結果決めた
ということを報告して欲しい。

平成23年8月2日

　(意見・要望等）

市の公道の境界について、侵食され道路幅が狭くなっている場所がある現状
をご存じか。

市民の意見や要望を聞く場を設けてもらいたい。

予算が議会に出された時点で、予算書等を市民に明らかにしてもらいたい。

ノンステップバスの助成に合わせて、運転手の技術向上も依頼して欲しい。

救急医療センターについて、改修から移転に方針変更されたが、場所の選定
に問題があると思う。災害が発生した場合、より多くの経費がかかると想定
されるが、どう考えるか。

避難訓練は何メートルの津波を想定しているか。

大滝町２丁目地区市街地再開発事業の概略を聞きたい。

大滝町２丁目地区市街地再開発事業について各会派がどのような議論を重ね
て結論に至ったかの経緯を聞きたい。

　　　上記のとおり報告します。

主な意見・
要望等

各会派のこういった意見を取り上げたという報告が欲しい。

公道の境界について過去の書面も土木部で管理を行っているのか。


